



# ここのえ



令和6年5月30日発行第3号  
桜学園つくば市立九重小学校  
No1

あじさいの花が美しく彩りを添えるのが楽しい季節となりました。5月から6月にかけて、様々な行事や校外活動も行われ、学校教育を通して、子どもたちも日々成長していることを感じています。

梅雨入り前は、爽やかな日が多く、学習や運動に最適の季節です。子どもたちは、晴れた日には、体育の時間や休み時間に校庭で生き生きと体を動かす姿が見られます。また、教室での学習にも真剣に取り組み、自分の考えを伝え合う姿が見られます。

梅雨に入ると、湿気の高さや気圧の変化から体調不良が起こりやすい時期ですので、子どもたちが元気に過ごせますよう、ご家庭におかれましても、お子様の健康管理をお願いいたします。今月もご支援・ご協力をお願いいたします。

## 桜学園合同防災訓練

5月7日(火)に、「桜学園防災訓練」を実施しました。地震を想定した訓練で、児童が生命・身体の安全を守るためにどのように行動したら良いかを学びました。当日は、天候の関係で、教室での引き渡しとなりましたが、桜学園で同時に実施することにより、保護者の方に加え、中学生も参加し、実際の地震等に対応できるための訓練となりました。御協力ありがとうございました。



## 6学年の修学旅行

5月23日(木)・24日(金)に、6年生は東京・鎌倉方面に修学旅行に行ってきました。1日目は、鎌倉で班別行動を行いました。高德院で大仏を見学後、グループごとに、自分たちで計画したルートで寺社仏閣等を見学しました。徒歩で小町通りを目指すルートや、江ノ島電鉄で鎌倉駅に向かうルートで、最終目的地の鶴岡八幡宮を目指す行程でした。高德院では、目の前の壮大な鎌倉の大仏に感嘆の声をあげていました。2日目は、東京羽田のANAブルーベースで、ANAのパイロット等の訓練施設を見学しました。実際の研修の様子を見学し、空の安全を守るために、色々な苦労があるかことを学びました。次に、東京霞が関の国会議事堂を見学し、議員会館内で昼食を摂りました。社会科で学習したことの理解を深めることができました。6年生にとって、小学校生活の最後の宿泊学習となり、多くのことを学んできたことと思います。保護者の皆様、当日までの準備や送迎等の御協力、ありがとうございました。



## おやじの会とのPTA奉仕作業

5月11日(土)に、おやじの会の皆様と合同で、PTA奉仕作業を開催いたしました。毎年この時期に草木が伸びるため、校庭や敷地内の環境整備を行っていただき、大変助かりました。お陰様で、作業後には、綺麗な環境が整いました。皆様の御協力に心より感謝申し上げます。

